

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Mittwoch, 21. Dezember 2022

Ein Dank zum Jahresausklang

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder und Unterstützer_innen
des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge,

ein Jahr geprägt von globalen Herausforderungen geht zu Ende. Wir fühlen uns vielleicht erschöpft, müde oder resigniert. Bereits mit der Pandemie wurde viel Energie verbraucht. Die Lösung der Klimakrise scheint weit entfernt. Der Krieg in der Ukraine, die fortlaufenden Einschränkungen durch die Pandemie und weiterhin steigende Geflüchtetenzahlen machen die ehrenamtliche Arbeit wahrlich nicht einfach. Viele Schutzsuchende kamen und kommen nach Deutschland und so auch nach Mühlheim. Und trotz dieser Herausforderungen haben Sie in Ihrem Einsatz nicht aufgegeben und sich den Aufgaben gestellt!

Das Kontakt-Café hat seine Türen nach langer Corona-Pause geöffnet. Dreimal wurde dieses Jahr das „Café International“ organisiert. Die Sachspendenausgabe hilft mit ihrem Angebot Neuangekommen ein erstes Zuhause einzurichten. Die Hausaufgabenhilfe in der Borsigstraße kann in den normalen Betrieb zurückkehren. Die Fahrradwerkstatt ermöglicht in Kooperation mit dem Fahrradkurs für Frauen nachhaltige Mobilität vor Ort. Im DRK-Seniorenzentrum entstand ein Treffpunkt für Menschen aus der Ukraine und die Sprachkurse in den Räumen von Frau-Mutter-Kind e.V. begannen erneut. Viele Patenschaften blühen und wirken zusätzlich.

Wir möchten Ihnen an dieser Stelle für all dieses großartige Engagement **Danke** sagen! Danke, dass Sie sich trotz der Herausforderungen in dieser Weise engagieren. Danke, dass Sie auch bei Schwierigkeiten nicht den Mut verlieren, sondern helfen. Danke, dass Sie Mühlheim als unsere gemeinsame Heimatstadt so bereichern und so die Stadt zum einem bunten und lebenswerten Ort machen.

Mit einer großen Wertschätzung für Ihr Engagement wünschen wir Ihnen für die bevorstehenden Feiertage alles erdenklich Gute und einen hoffungsvollen Jahresübergang. Wir freuen uns in 2023 auf bereichernde Begegnungen mit Ihnen und dürfen Sie schon jetzt auf das „Friedenskonzert in der Passionszeit“ hinweisen, das der Freundeskreis gemeinsam mit der Mühlheimer Musikschule am **Samstag, den 25. März 2023, um 16.00 Uhr in der Ev. Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde in Mühlheim** ausrichtet.

Es grüßen Sie im Namen der Stadt Mühlheim am Main und des Fördervereins.

Daniel Tybussek
Bürgermeister

Bernd Klotz
Vorsitzender des Fördervereins Freundeskreis der
Mühlheimer Flüchtlinge e. V.